



マンガ  
ピュアカデミー  
広島校  
2年  
麻生 隆太

# がむしゃら マンガ道



編集者（右側）の講評を真剣な表情で聞く学生たち

## プロ目指す200人合宿

### 心構えやスキル学ぶ 編集者の励ましに感激

総合学園ピューマン  
カデミーの「マンガ合宿」  
が10月13～15日の3日  
間、東京の国立オリンピ  
ック記念青少年総合セン  
ターであった。広島校（広  
島市中区）など全国10校  
からマンガ攻勢の大約20  
0人が参加。漫画家や編  
集者による講義などがあ  
り、プロを目指す決意を  
新たにした。

最も楽しみにしていた  
のが編集講評会。講談社  
や集英社など大手出版社  
10社から、週刊少年マガ  
ジンや週刊少年チャンピ  
オンなど25誌の編集者が  
つた。

島市中区）など全国10校  
からマンガ攻勢の大約20  
0人が参加。漫画家や編  
集者による講義などがあ  
り、プロを目指す決意を  
新たにした。

参考した。私たち参加者は  
にとって、デビューへの  
最大のチャンスだ。  
プロへの最初のステッ  
プは、編集者から名刺を  
もらうこと。実力を認め  
てくれた証しだ。みんな  
不眠不休で作品を描き、  
合宿を迎えた。自分の絵  
柄に合った編集部のプロ  
へ行き、講評してもら  
った。

企業からのクリエーター  
によるワークshopなど  
もあるった。プロとしての  
心構えや必要とされるス  
キルなどが学べ、充実し  
た3日間だった。

目標は「ゴールはまだま  
だ遠いが、やっとスター  
ト地点に立てた気分だ。  
好きな道をがむしゃらに  
進んでいきたい。

「ストーリーをつくる  
力はあるようだね。人が  
着目しない素材を漫画に  
する姿勢は大切にしよう  
う」。私が描いたゲート  
ボールの漫画を読んだ編  
集者からの言葉だ。跳び  
上がるほど喜んだのも  
つかの間、話の展開や繪  
に力強さが感じられない  
など、厳しい指摘が続い  
た。

「正直、画力が足りな  
い。半年間、本気で絵を  
勉強してほしい。そうし  
たら新人賞に挑戦してみ  
ないか」。名刺を差し出  
され、感激で震えが止ま  
らなかつた。今まで頑張  
ってきてよかったですと心か  
ら思えた瞬間だった。広  
島校から参加した22人の  
うち7人が編集者11人か  
ら名刺をもらえた。全体  
では50枚以上獲得できた  
ようだ。

企業からのクリエーター  
によるワークshopなど  
もあるった。プロとしての  
心構えや必要とされるス  
キルなどが学べ、充実し  
た3日間だった。

目標は「ゴールはまだま  
だ遠いが、やっとスター  
ト地点に立てた気分だ。  
好きな道をがむしゃらに  
進んでいきたい。